



## China realiza los primeros ejercicios duales con portaaviones en el mar de China Meridional

- 
- [4/11/2024](#)

China llevó a cabo su primer ejercicio con dos portaaviones en el mar de China Meridional, según informaron el jueves los medios de comunicación estatales.

El Liaoning y el Shandong son los dos portaaviones activos de la Armada china. Las imágenes mostraban varios aviones de combate J-15 y varios aviones de guerra participando en ejercicios de combate en vivo.

**Demostraciones de dominio:** China está enviando un poderoso mensaje de su capacidad para hacerse con el control del mar de China Meridional.

- En 2022, las imágenes por satélite mostraron bases totalmente militarizadas que China había construido en islas artificiales de la cadena Spratly.
- Las imágenes también mostraban la construcción de bases de misiles en las islas Paracel, otro archipiélago del mar de China Meridional.
- Desde entonces, China se ha mostrado cada vez más audaz en sus demostraciones de dominio en el mar de China Meridional.

**Conduciendo a la guerra:** en un artículo de 2016 titulado “China está dirigiendo el mundo hacia la guerra”, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribió:

¡China reclama todo el mar de China Meridional como suyo!

Al construir islas artificiales sobre arrecifes de coral en las islas Spratly e instalar baterías de misiles tierra-aire en las islas Paracel, China está construyendo *una nueva puerta marítima estratégica*. Después de atravesar el estrecho de Malaca, los petroleros y otros barcos pasan entre las islas Spratly y Paracel en su ruta por el mar de China Meridional.

Quien controla estas puertas marítimas vitales controla un tercio del comercio marítimo mundial.

Aunque fue escrito hace ocho años, ese artículo destacado es más relevante que nunca. Observe cómo la toma de control de esta región por parte de China sigue llevando al mundo hacia la guerra.